

Lepuix • Deux lances mobilisées pour éteindre un feu de tas de branches

Peu après 20 h 30 ce samedi 5 avril, les pompiers du Territoire ont été sollicités pour un feu extérieur sur la commune de Lepuix. Rue de Belfort, d'après nos informations, un tas de branches était en proie aux flammes suite apparemment à un écobuage.

Sur place, les secours ont dû déployer deux lances pour éteindre le feu. Aucune propagation particulière n'a été à déplorer, ni blessé. Pour les besoins de cette intervention qui aura duré environ 1 h 30, six pompiers, venus de la caserne toute proche de Giro-magny avec un camion-citerne, ont été mobilisés.



Six pompiers ont été mobilisés pour les besoins de cette intervention. Photo d'illustration Christine Dumas